

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Anteilnahme, welche wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Albrecht-Leu

entgegennehmen durften. Sie geben uns Trost und Kraft.

Wir sind überwältigt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung persönlich oder mit einem Zeichen von Fritz Albrecht verabschiedet haben.

Danken möchten wir auch herzlich für die wunderschönen Blumen, die Spenden für späteren Grabschmuck, die persönlichen Beileidsbezeugungen und die zahlreichen Spenden an die Schweizer Berghilfe.

Besonders danken wir Pfarrerin Bettina Badenhorst für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Stadel, im November 2022

Die Trauerfamilien